

Après une cyberattaque, la HE-Arc est confiante pour la rentrée



La HE Arc communique sur le piratage qu'elle a subi en juillet / La Matinale / 1 min. / vendredi à 06:22
Victime d'une attaque informatique début juillet, la Haute Ecole Arc (HE-Arc) à Neuchâtel a indiqué jeudi tout mettre en oeuvre pour assurer la rentrée académique de mi-septembre. Tous les ordinateurs sont en cours de reformatage et de réinstallation.

L'établissement intercantonal ne donne aucune information sur les auteurs de cette cyberattaque. Durant tout l'été, les investigations se sont poursuivies afin de déterminer l'ampleur de l'attaque menée par un groupe basé à l'étranger via un logiciel malveillant (cheval de Troie), a précisé la HE-Arc.

Une enquête est en cours après que l'institution a porté plainte.

Très rapidement après l'attaque, la haute école avait coupé l'accès à son réseau et ses serveurs pour limiter la casse. Selon son porte-parole, les fichiers subtilisées ne sont pas sensibles, mais les investigations se poursuivent pour préciser la nature exacte de ces données.

Les notes des examens validées

Le travail s'est poursuivi afin de restaurer et d'adapter le système en renforçant encore la sécurité et de redémarrer les services les uns après les autres. Tous les ordinateurs de l'école ont été ou doivent encore être reformatés. La double identification pour se connecter aux serveurs a été élargie à l'ensemble des employés et des étudiants.

Les notes des examens ont toutes été validées, a précisé la HE-Arc, institution commune aux cantons de Neuchâtel, du Jura et de Berne.

lan avec ats

Publié vendredi à 08:12 Modifié vendredi à 08:28